

Communiqué sur le cas avéré de coronavirus sur un patient admis au CHU de Bordeaux

Etat de santé du patient

Le patient infecté par le coronavirus est hospitalisé au CHU depuis le 23 janvier dans une chambre d'isolement qui présente toutes les mesures de sécurité attendues pour ce type d'infection. Le patient suit de manière attendue l'évolution de la maladie. Les soins de support sont prévus en cas de besoin. « Son état est parfaitement stable », indique le Pr Denis Malvy, responsable de l'unité des maladies tropicales et du voyageur. « Nous continuons à le surveiller sur le plan clinique biologique et radiologique ».

Il sortira en accord avec les équipes médicales lorsqu'elles auront du recul sur sa guérison clinique et la certitude qu'il ne sera plus transmetteur du virus.

Contact presse

Julie Raude, Directrice de la communication et de la culture 07 86 65 79 61